Beschlussauszug

aus der Sitzung des Ortsrates Wörschweiler vom 07.03.2022

Top 5 Verwitterte Bänke an der Klosterruine und am Radweg

Der Vorsitzende berichtet, dass die Bänke am Fahrradweg, welche die Aquis vor einigen Jahren gespendet habe, in einem desolaten Zustand seien. Er habe gebeten, dass diese von der Aquis überholt würden. Dies sei im Laufen.

Ein Teil der Bänke an der Klosterruine sei in der Werkstatt geschliffen und neu gestrichen worden, die restlichen folgten nach und nach. Eine neue Bank sei ebenfalls bestellt. Oben auf dem Hügel solle eine Liegebank installiert werden.

Auf dem Weg hoch zur Klosterruine werde im Zuge dessen ebenfalls eine zusätzliche Bank aufgebaut und die Bank am Bürgermeisteramt durch eine neue, schönere ersetzt.